



Samuel Eto'o, l'ex-international camerounais s'était prononcé sur la performance de Mario Balotelli, l'attaquant international italien avec qui il a joué à l'Inter de Milan.

Connu pour ses dynamismes, Mario Balotelli semble s'éteindre au fil du temps. L'Italien a récemment rejoint un club turc. Pour les observateurs du football, l'ancien joueur du Milan est l'un des plus grands gâchis du football moderne.

«J'aime Mario comme un petit frère, mais il n'a jamais joué ne serait-ce qu'à 10% de ses capacités. Le Mario que je voyais à l'entraînement, quand il avait envie, je ne l'ai jamais vu en match. C'est dommage, parfois il arrivait à conquérir les cœurs de ceux qui le regardaient. Mais il aurait pu tous les conquérir pendant vingt ans », avait confié le Lion indomptable dans des propos rapportés par Gazzetta dello Sport.

Après son passage réussi du côté de la Cannebière à l'Olympique de Marseille, l'Italien a quelque peu disparu des radars. Il s'était engagé avec le club italien de Brescia mais n'était resté qu'une saison pour un bilan sportif contrasté avec 5 buts en 19 matchs.

Monza lui a redonné sa chance, une nouvelle fois, en Italie. Il ne restera que 14 matchs mais inscrira quand même 6 buts.

Le joueur de 31 ans a signé un contrat de du côté de la Turquie, à Adana Demirspor. Super Mario a inscrit 9 buts et délivré 5 passes décisives en 21 rencontres cette saison. Il a retrouvé de la forme et semble avoir encore quelque chose à apporter en sélection. Selon les informations de Sky Sport Italia, le sélectionneur transalpin Roberto Mancini souhaite lui donner sa chance lors d'un stage préparatoire aux barrages de la Coupe du monde.